

Cuba dénonce l'atteinte des États-Unis au droit à l'alimentation de son peuple



La Havane, 4 mars, (RHC).- Cuba a dénoncé, devant le Conseil de l'ONU pour les droits de l'Homme, l'atteinte des États-Unis au droit à l'alimentation de son peuple.

Au cours d'un dialogue interactif dans le cadre de la 43e session du Conseil des Droits de l'Homme, la déléguée cubaine Lisandra Astiasaran, a souligné que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays atteint des extrêmes jamais vus.

Elle a cité en exemple la persécution financière et les actions étasuniennes visant à empêcher le service de gaz liquéfié, l'un des combustibles domestiques les plus utilisés à Cuba pour la cuisson des aliments, ce qui affecte directement plus d'un million 500 mille familles cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216010-cuba-denonce-latteinte-des-etats-unis-au-droit-a-l'alimentation-de-son-peuple>



Radio Habana Cuba